



Aktive Wähler Müssen  
Die Wählergemeinschaft

FÜR EINE BESSERE ZUKUNFT

Gemeinsam neue Wege gehen  
und Müssen l(i)ebenswerter machen

## Ich bin Ihre Kandidatin – Katja Siebenschuh

Mein Name ist Katja Siebenschuh, ich bin 53 Jahre alt und Großhandelskauffrau.

Ich setzte mich für eine nachhaltige Lebensweise und den Natur- und Tierschutz ein. Mir ist es wichtig das dörfliche Erscheinungsbild und Leben in Müssen zu erhalten, weitere Neubaugebiete, unnötige Flächenversiegelung und Zerstörung der Landschaft zu verhindern sowie die örtliche Infra-, und Verkehrsstruktur generationenübergreifend sicher und nachhaltig zu gestalten.

Mein Wunsch für die Zukunft in Müssen ist ein freundlicher, offener Konsens des Gemeinderates mit den Bürgern sowie eine gerechte und sozialverantwortliche Entwicklung des Ortes. Ideenaustausch und ehrenamtliches Engagement zwischen den Generationen, Neubürgern und Alteingesessenen sollte angeregt und gefördert werden.

